

## **ELECCIONES COMITÉ DE EMPRESA – ALC**

Hoy se han celebrado las elecciones en ALC, con seis asientos disponibles para la representación de la tripulación de cabina.

Nos complace anunciar los siguientes resultados:

- SITCPLA ha conseguido 3 asientos
- USO ha conseguido 3 asientos

Queremos agradecer sinceramente a todos los compañeros y compañeras que acudisteis a votar. Vuestra participación es fundamental para que la representación sindical sea fuerte, legítima y verdaderamente útil para todos.

Desde SITCPLA, afrontamos con ilusión esta nueva etapa de colaboración en ALC. Nuestro compromiso es claro: estar a vuestro lado ante cualquier situación que pueda surgir y seguir defendiendo vuestros derechos con dedicación e integridad.

## **REUNIÓN CLA – LUNES 14 DE JULIO**

A día de hoy, la empresa mantiene su intención de celebrar la reunión de negociación de la mesa CLA el próximo lunes 14 de julio, tras la cancelación injustificada de la reunión prevista para el 3 de julio.

Cabe destacar que, después de las acciones de huelga, figuras clave del equipo negociador de la empresa —como Javier Gándara y nuestra responsable regional Nelma— han estado de baja. También Valeria Cerri, Jefa de TCPs en Europa, se ha tomado un tiempo de vacaciones.

A pesar de ello, la empresa justificó la cancelación anterior atribuyéndola a lo que calificaron como nuestras “demandas irrazonables”, insistiendo en una narrativa que no se ajusta a los hechos.

Dada la postura reciente de la compañía, no tenemos grandes expectativas para la reunión del lunes ni anticipamos una propuesta nueva y significativa. No obstante, desde SITCPLA acudiremos con buena fe, con la voluntad de seguir dialogando y con el deseo de encontrar un camino constructivo.

Os informaremos en cuanto finalice la reunión con un resumen completo y los próximos pasos a seguir.

## **ACTUALIZACIÓN UK**

Como muchos ya sabréis, se ha presentado una oferta salarial a los compañeros con base en el Reino Unido. Esta propuesta incluye tabla de antigüedad y ya ha pasado a la fase de votación.

Lo más relevante es que dicha oferta reconoce la antigüedad de forma inmediata, a diferencia de nuestra propuesta actual, que la retrasaría hasta marzo de 2026.

Gracias, como siempre, por vuestra confianza, unidad y apoyo continuo.

Juntos, seguimos comprometidos con lograr el trato justo y respetuoso que toda la tripulación merece.

*SITCPLA*